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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DE ITATIBA (CMEI) 
BIENIO 2014/2015 

 
Aos dois dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala 1 

de Reuniões da Estação Ciências/Planetário, localizada na Rua Antonio Ferraz 2 

Costa, s/nº, Parque Ferraz Costa, Itatiba, reuniu-se o Conselho Municipal de 3 

Educação, em sessão ordinária, presidida pela Senhora Conselheira-4 

Presidente, Professora Maria de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko. Estiveram 5 

presentes os seguintes conselheiros: Elianete Ivani Golfieri, Maria Aparecida 6 

Vieira de Almeida Barbosa, Vera Lúcia Fedel, Silvana de Cássia Fassina 7 

Pallini, Liamara Franco de Camargo Prevedel, Sueli Aparecida da Rosa, João 8 

Luiz Pântano, Dionéia Biraia Vicentini, Maria de Fatima Silveira Polesi 9 

Lukjanenko, Claudia Cristina Leardini Grillo, Luana dos Santos, José Luis Poli e 10 

Daniela Cristina Maziero. Também estiveram presentes as Consultoras ad hoc: 11 

Milena Bazetto, Gestora de Projetos da Secretaria de Educação, Rita 12 

Aparecida Netto Piffer, Supervisora de Ensino, Ana Cristina Tediolli dos Santos, 13 

Orientadora Educacional e Responsável pela Seção de Educação Inclusiva e 14 

Prof. Alcides Ferreira de Castilho, Diretor de Departamento de Ensino. Foi 15 

justificada a ausência do conselheiro Renato Franco de Camargo. A reunião foi 16 

iniciada com as saudações aos conselheiros pela Profa. Maria de Fatima 17 

Silveira Polesi Lukjanenko, que após a verificação da presença considerou 18 

aberta a sessão, passando a palavra ao conselheiro João Luiz Pântano, para a 19 

leitura da Ata da Reunião Extraordinária ocorrida em 15 de dezembro de 2014, 20 

que após as discussões foi colocada em votação, sendo aprovada por 21 

unanimidade. Na sequência a Presidente apresentou a proposta de alteração 22 

da ordem de pauta de trabalhos: a) Cronograma de Reuniões do CME no ano 23 

de 2015, Processo CME nº 02/2015; b) Apresentação e aprovação de alteração 24 

na Matriz Curricular da Escola em Tempo Integral, Processo CME nº 03/2015; 25 

c) Apresentação e aprovação de alteração da redação do Regimento Interno do 26 

Conselho Municipal de Educação, Processo CME nº 01/2015 e; d) Assuntos 27 

Gerais. O Processo CME nº 02/2015 foi apresentado pela Conselheira Daniela 28 

Cristina Maziero, o qual, colocado em votação com as alterações propostas 29 

pela conselheira Elianete, foi aprovado por unanimidade. O Processo CME nº 30 

03/2015 foi relatado pela supervisora Rita Aparecida Netto Piffer. Diversos 31 

comentários foram apresentados sobre a Educação de Escola em Tempo 32 

Integral. A conselheira Dionéia discorreu sobre sua experiência e sobre o 33 

projeto no Estado sobre ETI. Após algumas alterações sugeridas pelos 34 

conselheiros no inciso terceiro do artigo 3º da Resolução SME nº 01, de 29 de 35 

janeiro de 2015, o referido parecer foi aprovado por unanimidade. O Processo 36 

CME nº /01/2015, que tratou de alteração da redação do Regimento Interno do 37 

Conselho Municipal de Educação, foi relatado pelo Prof. Alcides Ferreira de 38 

Castilho, tendo sido aprovado por unanimidade, uma vez que não houve 39 
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alteração de conteúdo, mas apenas revisão de questões técnicas e 40 

aperfeiçoamento do seu texto em termos de clareza e de redação. Dando 41 

continuidade à reunião, a Profa. Ana Cristina Tediolli discorreu sobre os 42 

projetos desenvolvidos pelo Instituto Passo a Passo sobretudo, Equoterapia, e 43 

pelo Instituto Phala. A Sra. Claudia Motta, Gestora do Instituto Passo a Passo, 44 

apresentou as áreas de atuação do referido Instituto e convidou os 45 

conselheiros para o “Equocafé” que ocorrerá no dia 23/02. Os conselheiros 46 

aprovaram a continuidade dos trabalhos dos dois institutos para o ano de 2015, 47 

para os alunos da rede municipal de ensino. Para encerrar a reunião, os 48 

conselheiros trataram de outros assuntos gerais, tais como: a reunião de 49 

acolhida aos professores e a continuidade dos trabalhos das câmaras 50 

temáticas. Sobre a reunião de abertura do ano letivo foi apresentada a 51 

programação e reforçado o convite aos conselheiros para o evento que será 52 

realizado na Universidade São Francisco no dia seis de fevereiro, sendo 53 

convidado para a participação da mesa dos trabalhos o vice-presidente do 54 

Conselho Municipal de Educação, João Luiz Pântano e o conselheiro José Luis 55 

Poli, tendo como objetivo a acolhida e motivação dos professores para o ano 56 

de 2015. A Profa Fatima também convidou todos os conselheiros para a 57 

inauguração da CEMEI Benedito Delforno, que será neste sábado, dia 07 de 58 

fevereiro, às 15 horas. A referida escola localiza-se na Rua: Antônio Lázaro 59 

Pupo, nº 200 – Vila Real. A conselheira Claudia também convidou os 60 

conselheiros para participarem da audiência pública sobre o Plano Municipal da 61 

Criança e do Adolescente, que será no próximo dia 10 de fevereiro, às 08h30, 62 

na Sala de Reuniões do Setor de Licitações. Quanto ao encaminhamento dos 63 

trabalhos das Câmaras Temáticas para elaboração do Plano Municipal de 64 

Educação, foi agendada uma nova reunião extraordinária para o dia 11/02, 65 

quarta-feira, a fim de avaliar o documento base com as 20 metas municipais e 66 

suas estratégias, antes da publicação e divulgação da matéria que será 67 

utilizado em assembleia no dia 26/02. A Presidente agradeceu a presença de 68 

todos e, nada mais tendo a relatar, encerrou a reunião às 12h10. Para constar, 69 

eu, Daniela Cristina Maziero, indicada para secretariar a reunião, lavrei a 70 

respectiva Ata, a qual, após lida e aprovada, será assinada por todos os 71 

participantes. Itatiba, 02 de fevereiro de 2015. 72 

 

Representantes do Poder Executivo Municipal 

Titular: Elianete Ivani Golfieri  

Suplente: Maria Aparecida Vieira de Almeida 
Barbosa 

 

Representantes do Sindicato dos Professores da Rede Municipal de Ensino 

Titular: Vera Lúcia Fedel  

Representantes dos Professores da Educação Municipal 

Titular: Liamara Franco de Camargo Prevedel  
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Suplente: Sueli Aparecida da Rosa  

Representantes dos Professores da Rede de Ensino Estadual 

Titular: João Luiz Pântano  

Suplente: Dionéia Biraia Vicentini  

Representantes da Secretaria da Educação do Município 

Titular: Maria de Fatima Silveira Polesi 
Lukjanenko 

 

Suplente: Claudia Cristina Leardini Grillo  

Representante da Câmara Municipal 

Titular: Luana dos Santos Silva 
 

Representantes da Comunidade 

Titular: José Luis Poli 
 

Suplente: Daniela Cristina Maziero 
 

Representante da Associação dos Professores do Ensino Oficial do Estado de São 
Paulo 

Titular: Silvana de Cássia Fassina Pallini 
 

Convidada da Secretaria de Educação 

Milena Bazetto – Gestora de Projetos da 
Secretaria de Educação 

 

Convidada da Secretaria de Educação 

Rita Aparecida Netto Piffer – Supervisora de 
Ensino e Consultora ad hoc 

 

Convidada da Secretaria de Educação 

Ana Cristina Tediolli dos Santos – 
Orientadora Educacional e Responsável pela 

Seção de Educação Inclusiva 
 

 

Convidado da Secretaria de Educação 

Prof. Alcides Ferreira de Castilho – Diretor de 
Departamento de Ensino 
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